



Rodeado de su familia y sus amigos, el periodista José "Pepe" Eliashev recibió en la Legislatura porteña, una distinción por su trayectoria profesional, durante un acto presidido por la vicejefa de Gobierno porteño, María Eugenia Vidal. El homenaje fue organizado por el diputado porteño Sergio Bergman, autor de la iniciativa que declara a Eliashev Personalidad Destacada en el ámbito del Periodismo, y que fue aprobada por el cuerpo parlamentario.

Emocionado, el periodista contó que este año también había recibido un homenaje por parte del Museo del Holocausto y que en 2014 celebrará 50 años en esta profesión. "Tengo amor por el periodismo, a veces más de lo que convendría, y por contar los matices de una sociedad complicada como es la nuestra. Defiendo el ejercicio del periodismo y de los derechos civiles en la Argentina. Los beneficios que hemos logrado en estos 30 años no son una prebenda de ningún gobierno, sino el producto de la lucha de nuestra sociedad civil" analizó.

{youtube}rpzj7nyu9Rs{/youtube}

Antes que él, Bergman había subrayado, en referencia a Eliashev, "la coherencia y renovada vigencia de personas que cargan con valores que se encarnan en virtudes" y había resaltado "su defensa permanente de la libertad y la equidad".

Eliashev, Vidal y Bergman compartieron la mesa con el actor Luis Brandoni, amigo personal del periodista y encargado de trazar su semblanza. "Pertenece a diferentes religiones y fuerzas políticas pero hoy estamos acá todos juntos para homenajear a un hombre de bien", señaló Brandoni. Además resaltó "el fervor, el amor, el celo, las indignaciones y las esperanzas de Pepe por la ciudad de Buenos Aires".

En un discurso potente y conciso, el homenajeado decidió destacar lo que llamó "un aniversario imponente que se cumple este año: los 30 años del reingreso de la Argentina en la normativa democrática".

Parte de una generación que vivió en la Argentina de la proscripción, Eliashev (que vivió varios años en el exilio) destacó las libertades que tiene nuestro país desde el regreso democrático, pero advirtió que en la Argentina actual "hay gente que no cree en la supremacía de la libertad de expresión".

También participaron del homenaje los diputados nacionales Gabriela Michetti y Alfonso Prat

Gay, la senadora María Eugenia Estenssoro y los legisladores Jorge Garayalde y Martín Ocampo (PRO). Además asistieron la ensayista Beatriz Sarlo y el director del Teatro Colón, Pedro García Caffi, entre más de un centenar de invitados.

Durante el acto se recibieron las adhesiones del diputado nacional Ricardo Gil Lavedra; y presidente de La Nación SA., Julio Saguier; el editor general del diario Clarín, Ricardo Kirchbaum; de los periodistas María O`Donell y Mario Mactas, junto a entre muchísimas personalidades de la cultura y del mundo empresario. Pero la más festejada fue la del grupo Les Luthiers, que le envió el premio Johann Sebastian Mastropiero como muestra de su amistad. Al finalizar el acto Eliashev también recibió una distinción del Municipio de Vicente López, que conduce Jorge Macri.